
Les antonymes-correction-vendredi 15 mai 

 

 

Forme des couples de contraires. 

 

 

bas étroit parler épicé 

aimer débuter nomade occasionnel 

l’enfer dégager fade courageux 

finir le paradis lâche descendre 

bloquer haut monter la lenteur 

éclairer assombrir habituel se taire 

large détester la vitesse sédentaire 

 

 

 

Forme le contraire en utilisant un préfixe. 

 

aisé → malaisé                                          intéressant → inintéressant 

boucher → déboucher                            limité → illimité 

faisable → infaisable                               garnir → dégarnir 

légal → illégal                                           chanceux → malchanceux 

mobile → immobile                                 buvable → imbuvable 

qualifier → disqualifier                           brancher → débrancher 

 

 

 

 

 



Transforme chaque phrase de deux façons. 

 

a- La maison était propre. La maison n’était pas sale. 

b- Ces deux hommes étaient adversaires.  Ces deux hommes n’étaient pas 

partenaires. 

c- Mathis est rentré silencieusement de l’école.  Mathis n’est pas rentré 

bruyamment de l’école. 

d- La boxe est un sport collectif.  La boxe n’est pas un sport individuel. 

e- Il y avait peu de gens devant la vitrine. Il n’y avait pas beaucoup de gens 

devant la vitrine. 

f- Ce film comique nous a bien ennuyés.  Ce film comique ne nous a pas 

divertis. 

 

 

Forme l’antonyme de ces verbes. 

 

défaire – désobéir – décoller – dérégler – désespérer – désemmêler – 

disqualifier – détendre 

 

 

 

Forme l’antonyme de ces adjectifs. 

 

incompréhensible – désagréable – mécontent – impossible – découvert – 

malchanceux – irresponsable - inhabituel 

 

 

 


